

Elda se prepara para hacer frente a la gripe

17/12/2019



Juana Requena muestra los gráficos sobre la gripe.

La nueva directora médica del Hospital de Elda, **Juana Requena**, ha declarado que la gripe no ha llegado todavía este año, **"lo que se han registrado han sido afecciones respiratorias y otros virus**, pero no son gripe, probablemente en las próximas semanas veremos que comienzan a llegar casos, cuando bajen las temperaturas, pero hasta ahora **solo hemos tenido uno o dos casos** y ninguno grave o que haya precisado ingreso hospitalario. Todavía estamos en periodo preepidémico".

En cuanto a la campaña de vacunación, ha manifestado que este año **ha ido muy bien, hemos aumentado las coberturas vacunales** en todos los grupos de riesgo, incluso en las embarazadas hemos alcanzando el

objetivo situándonos por encima del 50 por ciento y también han crecido las mismas entre los profesionales sanitarios, aunque todavía en el grupo de los mayores de 64 años no se ha llegado al objetivo, pero queda campaña todavía hasta el 31 de enero". Requena ha dicho que lo mejor es vacunarse cuanto antes porque la vacuna no es efectiva desde el mismo momento en que se pone y **tarda dos o tres semanas en hacer efecto**. En ese periodo de tiempo esperan alcanzar el objetivo establecido por la Conselleria de Sanidad. También ha recordado que el punto de vacunación en el **vestíbulo de Hospital General de Elda** ha funcionado perfectamente, "solo ahí se ha vacunado a 4.000 personas, además del servicio fundamental que se ofrece en los centros de salud".

Por lo demás, la nueva directora médica del Hospital de Elda ha señalado que **intentan estar preparados para cuando llegue la gripe**, lo cual suele "saturar los servicios de Urgencias y centros de primaria". También ha matizado que la gente que contraiga la enfermedad debe **quedarse en casa y permanecer en reposo**, tomar algún tipo de analgésicos, **beber mucho líquido e ir a Urgencias en el caso de que haya algún signo de gravedad** o personas que tienen enfermedades crónicas cuyos síntomas se podrían complicar.

Según las previsiones para este año, Requena ha afirmado que **"no parece que la gripe pueda ser tan grave como hace un par de años"**. El pasado año se registraron 200 casos por cada 100.000 habitantes. Además "contamos con el hecho de que la vacuna que hemos puesto **este año tiene más virus que la**

anterior, es decir, que protege más a la población, aunque hay que tener en cuenta que los virus a veces mutan y aparece algo que no esperábamos. No obstante, la gripe vendrá cuando llegue el frío".

En previsión de esta situación, ha comentado que el personal funciona a pleno rendimiento, incluso en el periodo vacacional, así como los servicios esenciales, y ya están tomando medidas para agilizar las altas y abrir la unidad de preingresos "por si llegan masivamente pacientes a Urgencias, para que haya intercambio de camas".

Asimismo, aconseja acudir a los centros de salud a vacunarse, sin necesidad de tomar cita previa o al servicio de medicina preventiva del Hospital de Elda, práctica que deben realizar ante todo los enfermos crónicos y mayores de 64 años.